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邹平县第十六届人民代表大会第五次会议开幕

政政府府工工作作报报告告务务实实避避虚虚““干干货货””多多
本报1月7日讯(记者 王茜

茜) 7日，邹平县第十六届人民
代表大会第五次会议开幕。《政
府工作报告》对2015年邹平县
工作梳理了明确思路，代表们
认为 2 0 1 5年工作计划是最务
实、最接地气的一年，不避讳问
题，认清形势，实事求是解决问
题。

对2014年全县形势，邹平
县委副书记、县长邹继刚不回
避、不遮掩、不推脱，明确指出
了经济发展质量和效益不高，
科技创新不足，节能减排压力
大，企业融资困难，金融环境面
临诸多风险。对于全县经济发
展，邹继刚指出，坚持以工业为
重推进经济新突破，加大重点
项目的拉动引领作用，明确抓
好山东宏桥超大规格合金扁
锭、魏桥铝电高阻隔便携式包
装材料、西王玉米废弃物综合
利用、创新轻质高强铝合金材
料等50个重大项目建设。

将“二次创业”的发展思路
理清，把握发展“病根”，开出具
体处方。培育企业梯队，加大对
中小微企业的扶持力度，深入
推进工商登记制度改革，降低
市场准入门槛，激发社会创业
热情和市场发展活力。加大“泰
山学者”、“千人计划”等高层次
人才引进力度，强化企业管理
人员培训，助推企业转型升级。
搞活金融市场，鼓励企业通过
发行债券、境外贷款、到“新三
板”和股权交易中心挂牌等方
式，拓宽融资渠道，提高直接融
资比重，降低融资成本。尽快编

制《涉铝产业发展规划》，规划
建设铝产业园区，促进涉铝产
业集聚发展，推动产业链向高
精尖领域延伸，力争3-5年内形
成产值 2 0 0 0亿级的铝产业集
群，争创国家级轻质高强合金
新材料战略性新兴产业示范基

地。大力发展现代服务业，重点
抓好现代保税物流园区、西王
智慧物流、黛溪物流园等37个
服务业项目建设，不断提升服
务业发展的总量和层次，力争
全年实现服务业增加值278亿
元。

报告中明确将工作落实
到各具体项目中，如城乡建设
用地增减挂钩和合村并居工
作，完成明集柴家社区项目验
收，缓解小城镇建设用地指标
紧张问题；加快推进城中村改
造，年内改造棚户区410户；突

出抓好重点行业企业脱硝脱
硫、烟尘扬尘、空气异味、黄标
车淘汰等治理工作；加强小清
河流域水环境综合治理等工
作 。报 告 避 开 了 假 大 空 的 话
语，明确指出了各项目建设的
任务和目标。

邹平县委书记、县人大常委会主任赵伟宏参加高新街道代表团讨论

““二二次次创创业业””是是顺顺势势适适应应新新常常态态
“首先强调一点这是讨论会

不是汇报会，大家多提想法和看
法。”7日下午，邹平县委书记、县
人大常委会主任赵伟宏参加了高
新街道代表团的讨论。赵伟宏向
参与讨论的人大代表阐述了“二
次创业”的必要性，并鼓励大家要
尽快认识和适应新常态。

“新常态”已经是当前经济的
时髦词，很多人在谈论近两年的
经济发展时都会提到这个词。赵
伟宏认为，大家在谈论新常态的
时候，不要把新常态作为一顶高
帽，关键还是看“怎么做”，大家能
够研究认识新常态，才能适应新

常态，才能引领新常态。“邹平县
也是一个传统的农业大县，但经
过不断奋力拼搏，干事创业，邹平
的工业经济得到了突飞猛进的发
展，这是第一次创业。”赵伟宏介
绍，二次创业跟第一次创业有发
展规模、发展模式、发展重点、发
展方向、发展动力等方面的不同，
所谓的二次创业就是适应当前经
济新常态。

“可以说适应新常态不是逆
势而上，而是顺势而为，这里提到
的势就是遵循客观规律，顺应时
代的发展潮流。”赵伟宏说，所有
人都应该认识到经济新常态，积

极转型发展，走“改调创”的道路。
面对复杂严峻的经济形势，邹平
县广大企业家科学发展和转型发
展的意识明显增强，战略决策和
经营管理也更加科学，正奋力开
创“二次创业”新局面。

今年政府工作的总指导思想
也提到，以科学发展观为指导，坚
持稳中求进的工作总基调，坚持
以提高经济发展质量和效益为中
心，主动适应经济发展新常态，突
出抓好涉铝产业发展，进一步加
快转调创步伐，确保经济平稳健
康发展。

本报记者 李运恒

邹平县委副书记、县长邹继刚为二次创业打气

咬咬紧紧牙牙关关顶顶着着压压力力让让企企业业““活活””起起来来
6日、7日下午，邹平县委副

书记、县长邹继刚参加政协委
员分组讨论和魏桥代表团分组
讨论时，提到了 2 0 1 5是经济发
展 关 键 年 。今 年 两 会 ，转 型 升
级、“二次创业”成为牵动全县
社 会 经 济 持 续 稳 步 发 展 的 主
线，回顾 2 0 1 4年邹平县的艰难
步伐，邹继刚为全县发展加油
打气，“人无压力轻飘飘”，即便
是顶着压力也要咬着牙为企业
找空间，让企业“活”起来。

“去年，我们把所有的产能
都报出来了。”邹继刚在魏桥镇
代表团分组讨论时提出，全县
产能通过国家公示出来，并得
到了国家认可，但在节能减排

方面，作为行政领导顶着巨大
压力。面对前期全县经济高速
发展衍生的各种问题，邹继刚
表示，虽然企业经历了风霜雪
雨，但关键是企业在发展观念
上有了重大改变，认识到了下
一 步 该 怎 么“ 活 ”。而 且 ，他 强
调，没有原来的发展就没有企
业坚实的基础，正是凭借原先
打下的坚实基础让企业挺过了
2 0 1 4这个前所未有的困难年。
“这就像高速行驶突然急刹车，
总会有刹车距离，比如土地、环
保等问题。”经过一年努力，邹
平县已经解除了土地高关注区
的帽子。

邹继刚表示，在 2 0 1 5年政

府工作报告中，城市管网改造
被纳入 2 0 1 5年工作重点。在讨
论中，他坦言，曾经几番犹豫要
不要写到报告上，如果写进去
完不成该如何交代，但是“人无
压力轻飘飘”，即便是顶着压力
也要写进去，大家要咬着牙往
前走。

7日下午，在魏桥镇代表团讨
论中，邹继刚坦承，在工作报告
中，2015年制定的预期目标可能
较高，但是希望各级都给自己施
加压力，把压力转化为动力。在
2015年的各项工作中，要“挤掉水
分”，“要里子不要面子”，真正为
下一步的转调创打好坚实的基
础。 本报记者 王茜茜

邹平县第十六届人民代表大会第五次会议现场。 本报记者 李运恒 摄

邹平县委副书记、县长邹继刚。

邹平县委书记、县人大常委会主任赵伟宏。
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